
Ce document 

explique ce qui est important                

dans ta mission de service civique à connaître .

C’est un engagement pour aider les autres               

et agir pour la société.

Par exemple un service civique         , un engagement, 

c’est décider de faire une mission pour aider les autres

pendant plusieurs mois.

Les principes du service civique 
en facile à lire et a comprendre 

Un principe, c’est quelque chose d’important.

Faire un service civique

Pendant ta mission de Service Civique tu vas : 

apprendre des choses

rencontrer des personnes

découvrir un travail
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 c’est une structure  qui ne cherche pas à gagner de l’argent.

Une structure, c’est un endroit ou un groupe de personnes

qui travaillent ensemble.

mairie 

mairie 

association

Tu peux faire ton service civique        dans : 

Le lieu de ta mission 

Une mairie, c’est le bâtiment         

où travaillent le maire et son équipe                 pour la ville.

Une mairie 

association service d’état

Une association 

Page 2



Rencontrer de nouvelles personnes

Le service civique       , c’est comme un premier travail.

Tu vas rencontrer de nouvelles personnes.

Tu vas aussi découvrir de nouveaux endroits               

et des nouvelles situations de travail

Un service de l’État, c’est un endroit             où des personnes

travaillent pour tous les habitants                du pays 

Cela veut dire que les personnes que tu rencontres peuvent avoir :

un autre âge

une autre culture

ou un handicap

Un service d’état 

Par exemple :

La préfectureL’hôpital La police L’école

service d’état
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Quand tu veux faire une mission, les structures

regardent                    surtout si tu es motivé.

Être motivé, ça veut dire avoir envie                

de faire la mission et d’aider les autres.

Les missions de service civique       

doivent être pour tout le monde 

les salariés → ce sont les personnes  qui travaillent            

  et qui sont payées dans la structure.

Les missions du service civique            sont différentes du

travail des salariés de la structure.

Le Service Civique est ouvert à tous

Les missions
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tu es là pour aider les salariés.

ton travail ne remplace pas le travail d’un salarié

la structure              continue son activité 
     
      même si tu n’es pas là.

tu dois aussi respecter les règles et le fonctionnement

de la structure qui t’accueille

Pendant ton service civique          , tu es accompagné         

par ton tuteur ou par les personnes de la structure

qui t’accueille.

Ton rôle :

tu peux donner tes idées  

L’accompagnement 

Page 5



ton tuteur               peut d’aider à réfléchir à ton avenir.

par exemple reprendre des études               

après le service civique.

 Un tuteur, c’est la personne qui t’aide              

 pendant ta mission.
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